

B3

Bewerbung

**Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024
Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024**

Initiator*innen: Benedict Inden (KV Bonn)

Titel: Benedict Inden

Foto



Angaben

Alter: 32

Geburtsort: Bonn

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

auf der Landesdelegiertenkonferenz (LDK) im Dezember in Bielefeld wird unsere grüne Landeslisteliste für die Bundestagswahl 2025 aufgestellt. Ich möchte dabei sein, um mitzuhelfen, dass unsere hervorragende Kandidatin aus Bonn, Katrin Uhlig, auf einen der vorderen Listenplätze kommt. Daher bewerbe ich mich bei euch um einen Platz in der Delegation des Bonner Kreisverbands.

Wir werden in den kommenden 12 Monaten alles daransetzen, dass Katrin als unsere Direktkandidatin für Bonn, hier auch wieder das Direktmandat holt. Denn wir brauchen Katrin nicht nur Vertreterin unserer Stadt, sondern auch als Energiewendeexpertin unbedingt im Bundestag. Mit den Gesetzen, die sie im Bundestag angeschoben hat, hat der Solarausbau in Deutschland endlich wieder Fahrt aufgenommen, die Herausforderungen in der Energiewende reichen aber wohl noch für mind. 2 weitere Legislaturperioden. Wir sollten ihren Einzug also auch mit einem vorderen Listenplatz absichern, damit dieses so zentrale Thema im nächsten Bundestag angemessen vertreten wird.

Vielen von euch bin ich in den letzten 2 Jahren schon begegnet, sei es im Europawahlkampf, auf der Wahlkampffahrt nach Weimar, beim Elefantenrennen, beim Besuch der Müllverwertungsanlage oder dem des Heizkraftwerks, dennoch nochmal ein paar Details zu mir:

- Benedict Inden (32)
- Seit 2018 Weststädter, davor in Aachen, Trier, Münster und Bologna
- Studium: Betriebswirtschaftslehre
- Berufserfahrung: Netzentgeltregulierung in der Bundesnetzagentur, Risikomanagement bei der Deutschen Bank
- Seit 2020 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
- Seit 2022 Mitglied im Ortsvorstand Bonn
- Seit 2024 Kassierer im Bezirksverband Mittelrhein
- Seit 2024 Delegierter für BDK, LDK, LPR und Bezirksrat

Auf der LDK möchte ich insbesondere die Chance nutzen, mich im Energiewende- aber auch Verwaltungskontext weiter innerhalb unserer Partei zu vernetzen. Über eure Stimme würde ich mich ausgesprochen freuen.

Bei Fragen zu meiner Person kommt jederzeit gerne auf [mich](#) zu

Vielen Dank, beste Grüße und bis bald

Benni